

Rotary
Club of Nagoya Meiekiクラブ会長スローガン「PRE / RE BORN (新しく生まれ変わる前)」
方針「新しい時代に向けて行動するロータリアンになろう！」名古屋名駅ロータリークラブ
承認：1991年4月17日
例会日：水曜日 12:30～
例会場：名鉄グランドホテル会長：寛 正紀
副会長：辻 雅人
幹事：加藤定伸
クラブ会報：小林昌弘

●名古屋名駅ロータリークラブ 事務局：TEL.052-433-8160 FAX.052-433-8161 E-mail：meiekirc@f5.dion.ne.jp https://www.nagoya-meiekirc.com

第1523回例会
(立食)

近況報告例会

ジェシーさん、卒論発表お疲れ様でした。

2025年2月19日(水)

(令和7年)曇 No.23

- 司会 加藤栄徳会場運営委員
□ ロータリーソング 西川達郎ソングリーダー委員
「冬景色」
□ ゲスト紹介 鈴木清美親睦活動・家族委員
米山奨学生 ジェシーさん
青少年交換学生 エンニさん

- 出席報告 久保田真樹出席・ニコボックス委員
会員数78名(免除者13(11+2)名)
義務者出席54名 免除者出席8名 総数62名
出席率84.93% 1月29日分修正出席率91.78%
2月5日分修正出席率95.89%



会長あいさつ

寛 正紀会長

寒い日がまだ続いています。
是非お体にはお気をつけ下さい。
さて、今日2月19日は「プロレスの日」だということです。私も子供の頃、アントニオ猪木やジャイアント馬場などを非常にワクワクしながら見ていたことを思い出しまして、少し調べてみました。

プロレスはプロフェッショナルレスリングの略です。プロがエンターテインメントとしてレスリングを見せるイベントであり、競技のような強さを競うのではなくエンターテインメントとして戦う姿を見せるというのが目的です。

プロレスには台本がある、とよく言われます。試合時間もある程度決まっています、その中で観客を楽しませてくれるような展開があります。どんな技を出して、色々なアクシデントが起きて、最後は誰が勝って、というのがだいたい決まっています。しかし、それをハラハラしながら見ているのが我々はすごく楽しかった訳です。子供の頃から私はそういう風にプロレスを楽しんでおりました。

今日2月19日の「プロレスの日」は、日本で初め

て国際試合が行われた日にちなんで作られたそうです。1954年(昭和29年)2月19日、力道山と木村政彦がカナダのシャープ兄弟とタッグマッチを行いました。力士出身の力道山は大人気で、日本プロレス界の父と言われています。この試合はNHKと日本テレビで同時に中継されるほど盛り上がったそうです。インターネットのNHKアーカイブスに映像が残っておりますので、今でも当時の試合の姿を見ることが出来ます。

またこの「プロレスの日」とは別に、7月30日が「プロレス記念日」となっています。これは力道山を中心に日本プロレス協会が結成された日が7月30日だったことから制定されたそうです。先程申し上げた試合が行われた前年のことです。

プロレスの人気は力道山の時代から現在まで続いていて、アントニオ猪木やジャイアント馬場、長州力、三沢光晴など沢山のスター選手が誕生しています。テレビなどに出演される機会も多く、非常に幅広い層の人たちに愛されています。最近は大塚 松本を主演にした「極悪女王」というドラマがネットで配信されて話題になりました。

プロレスによって私たちはすごく楽しい時間を過ごしてきましたし、そこに携わる人たちも世の中に大きな影響を与えてきたのだと改めて感じました。

3月は水と衛生月間です

< 例会開催予定 >

- ◇第1524回 3月5日(水) 通常例会(カレー)
誕生日等祝福 ロータリーの友(3月号)紹介
椿賞受賞者決定報告
新会員卓話 依田耕治さん

- ◇第1525回 3月12日(水) 通常例会(洋食)
米山奨学生ジェシーさん、青少年交換学生エンニさん来訪日
ジェシーさん 米山奨学期間終了クラブ内歓送会
台北建成RC訪問壮行会
3月8日(土) 米山奨学期間終了者歓送会
(ホテルメルパルク名古屋)

2月26日(水) 休会 クラブ休日/定款第7条第1節(d)(1)祝日

□幹事報告

加藤定伸幹事

- (1)明日(2月20日(木))IMが開催されます。登録された方はご出席下さい。場所は名古屋観光ホテル。受付は15時30分、式典は16時からです。バッジは私と山田副幹事が持っていますので、受付でバッジを受け取ってから入場して下さい。
- (2)来週2月26日(水)は休会。次回の例会は3月5日(水)です。

□ソングリーダー委員会報告

西川達郎委員

大橋昭治さんから皆さんに伝えてほしいと頼まれましたのでご連絡します。名駅RCの20周年時に椿賞を受けられたピアニストの實川 風さんが3月16日(日)2時から宗次ホールでリサイタルを開かれます。實川さんは東京芸大の講師になられたそうです。リサイタルの詳細は掲示したチラシをご覧ください。是非大勢の皆さんにご参加頂けるとありがたいということですので、宜しくお願いします。

□近況報告

米山奨学生 ジェシーさん



皆さん、こんにちは。久しぶりです。先月はインフルエンザにかかってしまい、今年最初の例会に参加できずとても残念でした。本日はこの2か月間の近況報告をさせて頂きたいと思います。

前回の発表でもお話ししましたが、私は茶道にとっても興味を持ち、茶道の勉強を続けてきました。そして先月、ロータリークラブの会員様のご招待で、初めてお茶会にお客さんとして参加しました。このお茶会は白鳥庭園で行われ、私はモンゴルの民族衣装を着ました。こうしてお茶を楽しむ機会を頂いて、とても嬉しかったです。また、スタッフとしてお弁当を運んだり、白鳥庭園を散歩しながら美しい景色を楽しんだりして、忘れられない思い出になりました。

それから先月は、私の大学の国際ビジネス分野の論文発表会で発表をしました。私の論文テーマは「現代経済における遊牧生活」です。モンゴル経済をマクロ経済の視点から分析し、遊牧民の生活が直面する課題と、牧畜産業の将来性と可能性、遊牧民の生活の発展の可能性について考察しました。

1年間ぐらい図書館にこもって研究を続けていました。私の論文は国際ビジネス分野の優秀賞を受賞し、その分野の代表者として星城大学の卒業論文発表



大学での論文発表

でも発表させて頂きました。私は運が良いのか運が悪いのか、発表順はいつもの通り1番目になってしまい少し緊張しましたが、無事に終わることができました。

卒論も終わって、もうすぐ卒業です。本当にあっという間に学生生活が終わり、社会人として新しい1歩を踏み出すことに、嬉しさや不安、寂しさなど、

様々な感情が入り交じっています。

日本に来たばかりの時は、何も分からず、知り合いもいなくて大変なことばかりでしたが、その時に色々助けて下さった優しい人たちがいて、その人たちのおかげで私はもっと強くなり、日本のことがもっと好きになりました。

本当にこの間に色々なことを学ぶことができました。留学生生活を支えてくれた両親、先生方、そして名古屋名駅RCの皆さんに、心より感謝を申し上げます。本当にありがとうございました。

実は、私は日本の大学院に進学するつもりでしたが、研究を始める前に現場での経験を積みたいと考え、まずは帰国してモンゴルで就職することにしました。2、3年間ぐらいそこで働いて、また日本に戻り、更に深い研究をしたいと考えています。

これからも頑張って、色々な人を助けられる人になり、社会の役に立てるようになりたいと思っています。ありがとうございました。

□近況報告

青少年交換学生 エンニさん



皆さん、こんにちは。皆さんお元気でいらっしゃることを願っています。私も元気です。

今月は忙しかったです。ロータリーで山形にスキーに行きました。それは本当に楽しかったです。日本人も外国の人も、沢山の新しい友達ができました。

私はスキーが大好きです。先週も高田先生と岐阜に行きました。とても早く、4時半に起きて車で行きました。本当に楽しかったです。膝はまだ痛いですが。高田先生、どうもありがとうございます。

2週間後、ホストファミリーが変わります。それは楽しみですけど、私の現在のホストファミリーも本当に優しいです。特に一番下のホストシスターが一番寂しがると思います。私も彼女たちがいなくなると寂しくなります。

毎日日本語を勉強しています。今は毎週木曜日に日本語のレッスンを受けています。先生は優しく、いつも私を助けてくれます。

時間が経つのは早いですね。あと4か月しかないなんて信じられません。これからも宜しくお願いします。ありがとうございました。

ニコボックス 久保田真樹出席・ニコボックス委員

- ジェシー、エンニ、近況報告を宜しくお願いします。(筑 正紀さん)
 - 名鉄グランドホテルディナーショー。バイオリンの音色と美味しい食事、楽しく過ごしました。(辻 雅人さん)
 - 明日はIMです。受付で私を探してバッジを受け取って下さい。(加藤定伸さん)
 - 先週、エンニとスキーに行きました。エンニはとても上手で、私では追いつけず、助っ人として高田秀夫さんの息子と行きました。(高田統夫さん)
 - 2月16日のデビュー20周年コンサートにクラブからステキなお花を頂きありがとうございました。(Chia 日野千晶さん)
- その他、配偶者誕生日の盛田兼由さん、結婚記念日の小林泰平さんよりご芳志を頂きました。